

Wege meines Herzen!

Die Gefühle die ich hab!

Von Prinz_Opium

Kapitel 2: lahmer Tag?

Mir gehen die Tietel aus! Ich hasse diesen Titel und weiß nicht wie ich das Dritte Kapitel nenen soll! ><

Kap.2: lahmer Tag?

Zim wurde durch das Nerv tötende geträller Alla G.I.R wach. „Hätte sie ihm nicht Singen beibringen können?“, fragte sich der Irke genervt und wackelte zum Frühstückstisch. Dieser war schon gedeckt mit...“Waffeln? G.I.R! Hast du zu viel Zeit? Wir...“, da fiel ihm ein er hatte keine Mission mehr. Er hatte sie ja Aufgegeben. Er sah zu den Waffeln. Stach rein und biss ab. Er wusste nicht warum, aber er hatte das Gefühl das es heute sehr langweilig wird.

In der Schule starte er immer etwas zu Dib. Er sah zu wie der Erdenwurm immer wider Briefe von den Mädchen bekam. Je öfters ein Zettel durch dass Zimmer flog, je öfter musste Zim seufzen. Er fasste sich ein Herz und schrieb auch Dib einen. Er sah kurz zum Lehrer und schnipste ihn zu dem schwarzhaarigen. Der Lehrer merkte es glücklicher weise nicht! Zim lächelte etwas, als er sah das Dib seinen Zettel öffnete. Scheinbar las er ihn, doch da er nicht drauf geschrieben hatte dass er von ihm sondern von Gretchen war, knüllte ihn Dib zusammen, warf ihn auf den Boden und lauschte weiter dem Unterricht. Zim seufzte erneut. Nach dem Unterricht verschwand Dib aus dem Klassenzimmer als Erster. Zim ging ihm nach. >Komm bitte mal hinter die Schule in der Pause! <, hatte er geschrieben. Vielleicht war Dib ja auch dort! Aber was sollte er fragen? Vielleicht... "AHHH! Dib? Was tust du hier?", fauchte Zim, als er um die Ecke bog. Dib stand an der Wand und starrte den Baum vor sich an, bis er den Kopf zu Zim drehte. "Könnt ich dich fragen! Mich hat man herbestellt! Gretchen müsste gleich hier sein!", meinte er.

Zim sah auf den Boden und kratze sich am Kopf. "Sie...sie wird nicht kommen..., weil...ich dich herbestellt hab!", gab Zim dann leise zu. Dib sah ihn verwirrt an. "Du? Und warum?", fragte der Erdling. Zim wurde etwas rot. "Ich..."

Er fing an mit seinen Fingern zu spielen. "Ich...weiß nicht! Ich wollte nur sehen ob du kommen würdest!", sagte er noch leiser. Dib kam auf ihn zu, beugte sich etwas zu ihm und fragte ihn: "Was? Zimy ich hab dich nicht verstanden!"

Zim schreckte auf. Zimy? Obwohl, Glück für ihn, so konnte Zim seine fragte neu stellen! "Willst du nachher mit mir Essen gehen, Hab ich gefragt!", log der Irke und

grinste. Dib blinzelte ihn an. "Ich weiß nicht! So was nennt man bei Erdlingen ein Date! Aber du bist eh seltsam! OK! Wo geht es hin?", fragte Dib und richtete sich dabei wider auf. Zim sah sich etwas um. "Weiß nicht! Mac Meety?" - "Überredet!", lachte Dib und ging wider. Zim wurde noch röter und sah auf den Boden. Er freute sich schon auf dieses `Date`!

Bei Mac Meety, saß Zim gegen über von Dib und bestellte zwei Pizzen sowie zwei Colas. Zim spielte mit einer der Servierten und schielte hin und wider zu Dib. Diese sah aus dem Fenster. "Ich... hab gehört, dass du gerne Gitarre spielst! Bist du gut?", fragte Zim neugierig. Dib sah auf. "Na ja! Wie man es sieht! Ich darf aber fast nie üben, wegen unseren Nachbarn.", meinte Dib. "Hast du dann mal Lust, bei mir im Keller zu spielen?", fragte Zim und hoffte dass sich der Erdling über das Angebot freuen würde. Dib sah ihn an, und auf seinem Gesicht wurde ein Grinsen zu sehen. "Echt? Das wäre echt Mega stark!", schrei freudig und sprang auf. Er lief um den Tisch und drückte Zim. "Ich könnt dich knutschen!", lachte er. Zim wurde schlagartig bei dem Wort >Knutschen< rot. Da kam ihr Mittagessen. Dib schob Zim auf die Seite und setzte sich neben ihn. Zims Gesichtsfarbe wurde noch dunkler. Er rutschte etwas weg und aß die Pizza vor ihm. "Wie bist du eigentlich auf Mac Meety gekommen?", fragte Dib. "Na ja, deine Schwester hat mich auf die Idee gebracht!", grinste Zim nervös. "Kann ich heute Abend dann vorbeikommen?", fragte Dib und suchte den Augen Kontakt zu Zim. "Klar!", kam die kurze Antwort.

Zim sah auf die Seite und versuchte so wenig Augenkontakt zu Dib zu erstellen wie es nur ging, doch sein gegenüber wollte einen Blickkontakt. "Zim...Du bist echt seltsam!", sagte dann der Erdling. Er legte das Geld für sein Essen und Trinken und ging mit den Worten: "Bis später Zimy!"

Zim wurde wider etwas rot. Er legte sein Geld dazu und sagte dass er bezahlen wollte. Als er zu Hause war, ging er in seinen Keller und sah sich seine Einrichtung an. Alles hier erinnerte ihn an die Irken Armee, die er ja verlassen hatte. Da hörte er schon wider dieses seltsame Lied! Und schon kam G.I.R durch eine Röhre geschossen. Der Robohund hüpfte im tackt mit. Als das Lied aufhörte hörte auch der Roboter auf zu tanzen. Da fing ein neues Lied an. "Wie viele Lider hast du denn da drauf?", fragte sein Gebieter genervt. G.I.R überlegte etwas bis er schließlich sagte:"Viele!", dabei lachte er und hüpfte etwas durch die Gegend. Da musst Zim etwas lachen, dass hatte er das ganze Jahr auch vermisst.

~bei den aller Größten~

Die Zwei saßen vor ihrem Bildschirm und starten darauf. "Wir haben schon lange nichts mehr von Zim gehört!", meinte Purple. "Ist das Schlimm?", fragte Red trocken. "Ja mir ist langweilig! Nerven wir ihn?" - "Oh Ja!", strahlte Red und klatschte in die Hände. "Verbindet uns mit der Erde!", sagte Purple.

Auf dem riesigen Bildschirm stand: >Wird Verbunden...<

Als das Signal bis zur Erde reichte, wurde aufgehängt. >Abgelehnt! <, stand ziemlich fett auf dem Bildschirm. "Nochmal! Probieren sie es so oft bis Zim annimmt!", sagten beide.

Nach einer halben Stunde und tausende von versuchen, sagte Red: "Verbindung erzwingen!"

"Warum ist uns die Idee eigentlich nicht früher gekommen?", fragte Purple, worauf Red nur mit den Achseln zuckte und sich noch ein paar Donuts reinschob. Auf dem Bildschirm war ein an genervter Zim zu sehen. "Ich hab mich schon gefragt wie lange es dauert, bis sie die Verbindung erzwingen!", kam es trocken von den Irken Invader.

"Hy Zim! Na wie läuft ihre Mission?", fragte Red grinsend. Die Allmächtigen sahen wie ein Auge von Zim zuckte, er griff außerhalb des Bildschirms und unterbrach die Verbindung, worauf nur zwei leicht verwirrte Herrscher auf einen Ameisen krieg schauen durften. "Dass hätte ich nicht erwartet!", meinte Purple.

~auf der Erde~

Zim sah auch noch in den Ameisen Krieg, schaltete aber ab und drehte sich wider zu Zim. "Hat ja ewig gedauert! Ich dachte die wären nicht hartnäckig wenn es um dich geht!", meinte der Erdenwurm mit der Gitarre. "Keine Ahnung was los war! Interessiert mich auch nicht! Spiel weiter!", sagte Zim fröhlich und Dib spielte weiter. Später standen die zwei an der Tür und Dib ging. Zim sah ihm noch etwas nach. Er fühlte sich um einiges besser. In seinem Haus war überall etwas von Dib zu riechen. Zim musste kichern. „Du bist verknallt!“, trällerte sein weicher Kollege. Dafür bekam der Roboter eine Kopfnuss. „Hast recht! Na und? Gefühle sind doch normal!“, meinte der Irke, obwohl Gefühle bei seiner Rasse nicht normal waren. Da fing G.I.R wider an zu singen. „G.I.R! Tu was für mich und die Welt und gib mir mal dass Telefon!“ – „Warum?“, kreischte er. „Damit ich Gaz an schreien kann!“, meinte er kurz und nahm das Telefon, das ihm G.I.R schon hin hielt.

Er legte sich auf das Sofa und wartete bis er Gaz stimme Hörte: „Ja Gaz Membrane?“ – „Hy Gaz ich bin`s Zim! Kann man G.I.R so Programmieren dass er normal Singt?“

Ich hoff ich bekomm noch was hin! T.T